

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an.

Etats-Unis, \$1.25.

Etranger, 7 francs

SOMMAIRE:—La visite de M. François Veuillot—Fières paroles de S. E. le cardinal Bégin—Jérusalem reconquise—Fondation de deux collèges dans la Saskatchewan—Mort apparente et extrême-onction—Les lettres de Mgr Provencher aux évêques de Montréal—La cause du bienheureux curé d'Ars—Le cardinal Logue et les "Sinn Feiners"—Le salut des morts de la guerre—Une défense des Canadiens-français—Au service de mon pays—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

VOL. XVII

15 JANVIER 1918

No 2

LA VISITE DE M. FRANÇOIS VEUILLOT

Nous avons le plaisir de faire part à nos amis du Manitoba que M. François Veuillot sera l'hôte de S. G. Mgr l'Archevêque dans les derniers jours de ce mois et qu'il donnera le 30 janvier une conférence dans la grande salle du Collège, sous les auspices des cercles manitobains de l'A. C. J. C.

M. François Veuillot nous était connu depuis longtemps. Nous savions comment il faisait honneur dans la presse catholique et les lettres françaises au grand nom qu'il porte. Neveu de l'illustre journaliste, dont l'œuvre a toujours été en bénédiction parmi les missionnaires de l'Ouest, la disparition de son père et de son frère aîné nous avait fait reporter sur lui l'affectueuse admiration que nous avons pour son honorable famille. Sa visite ravive ces sentiments et resserre ces liens. Depuis plus de deux mois il est en terre canadienne; il a fait entendre en maints endroits des deux rives du Saint-Laurent son ardente et élégante parole. Les échos en sont venus jusqu'à nous et nous y avons applaudi de loin. Mais voilà que ces accents aimés, qui remuaient déjà nos âmes à distance, vont bientôt se faire entendre chez nous, sur les rives de la Rouge et de la Saskatchewan, car M. Veuillot ira jusqu'à Edmonton.

Cordiale bienvenue au distingué visiteur, qui nous apporte une brise de France, avec la foi catholique jointe au mérite littéraire.

— "Le monde doit revenir au Christ pour jouir de nouveau des bienfaits de la civilisation," a dit Sa Sainteté Benoît XV dans sa réponse aux vœux de nouvel an de la noblesse romaine.